
平成３０年１月２９日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ クリーンランドほうき 2 期工事について 

 ・自治会のグラウンドゴルフ大会を予定している。使用はできるのか。 

⇒ 鳥取中部ふるさと広域連合に確認をとったが、貸し出しはできないとの回答であっ

た。（土・日曜日含む） 

 

２ 自治会長会への北条支所長の出席について 

 ・北条支所長も自治会長会に出席させてほしい。 

⇒ 出席させます。 

 

３ 交通災害共済について 

 ・保険対応は、加入後、4 月 1日以降の転出でも対象になるのか。 

⇒ 対象になります。 

 ・取りまとめの放送文は、各個人への郵便発送と同じタイミングで送ってほしい。 

⇒ 対応します。 

 

４ 各種会合案内通知文書における開催時間の記載の仕方について 

 ・ほとんどの通知文が開始時刻は書いてあるが、終了時刻が書いてない。おおよその

時刻でいいので、終了時刻を書いてほしい。 

⇒ 対応します。 

 

５ 各種補助金制度について 

 ・後で返金があるような補助申請などは、その分を先に差し引くなどして事務の簡素

化ができないものか。申請のため役場に出向かなくてはならないため、自治会長の

仕事が増えるばかりで大変である。 

⇒ 簡略できるものは簡略します。 

 

６ 各種申請手続きの方法について 

 ・仕事があるため役場に出かけにくい。申請書をデータでメールで送る方法で受け付

けることができないものか（印鑑の省略はできないものか）。 

⇒ 印鑑が必要な書類かどうか精査します。 

 

７ 自治会長会の開催時間について 

 ・昼間の時間帯はではなくて、夜などの他の時間帯にできないものか。（昼間は仕事

がある） 

⇒ 評議員会で検討してもらいます。 



８ 食生活改善推進員養成について 

 ・会費は個人負担か。役場で負担してもらえたらいいが。 

⇒ 基本的には、会費は個人負担です。自治会の方針で自治会負担のところもあります。 

   役場からは、協議会に対して補助金を出して活動費に充ててもらっています。 

 

９ 空き家の情報について 

 ・自治会からの情報提供はするが、自治会に対する役場からの情報提供できないもの

か。入ってきた人の情報が入らなくて困るっている。 

⇒ 個人情報なので、役場からの情報提供には限りがあるが、了解を得られた方につい

ては提供させてもらいます。 

 


